

Entwicklung eines ökologischen Gewerbegebietes

Die Erweiterung des Gewerbegebietes soll eine Chance für die Planung eines ökologischen Gewerbegebietes sein, bei dem Bad Dürkheim sich als Vorreiterin zeigen könnte. Bis jetzt gibt es in Rheinland-Pfalz nur ein einziges derartig gestaltetes Gewerbegebiet (Bonfeld in der Nähe von Koblenz).



In einem ökologischen Gewerbegebiet werden alle Entscheidungen auf Nachhaltigkeit überprüft. Das bedeutet im Einzelnen:

- Verringerung der Oberflächenversiegelung (z.B. durch Dachbegrünung)
- produktionsintegrierte Umweltschutzmaßnahmen
- Vermeidung und Klärung von Schmutzwasser
- Regenwasserbewirtschaftung in Form von Versickerung, Entsiegelung und Einleitung
- Nutzung von Prozesswässern und Abwärme des Nachbarbetriebes
- Verringerung der Abfallmengen vor Verwertung und vor umweltgerechter Entsorgung
- qualitative Abfallvermeidung durch Vermeidung von giftigen Stoffen
- Reduktion des Energieverbrauchs und der CO₂-Emissionen (Nutzung regenerativer Energien)

- nachhaltige Baukonzepte für Um-, An- und Neubauten mit Einsatz ökologischer Baustoffe
- Anschluss an das Radwegenetz und Anbindung an den ÖPNV

Wir GRÜNEN wollen ein ökologisches Gewerbegebiet, in dem alle Entscheidungen von Nachhaltigkeit geprägt sind.